

À l'attention des élèves et de leurs parents, soutenez la grève !

Les réformes en cours sont une vraie régression sociale, car elles enferment les jeunes dans une case dès la 6ème. La conséquence de ces projets est claire : une grande partie de la jeunesse sera exclue du système scolaire dès la fin du collège et n'aura d'autre choix que d'aller travailler, dès l'âge de 15 ans !

Le « choc des savoirs » c'est...

- des groupes de niveaux en français et en maths dès la 6ème
- des manuels labellisés contrôlés par le ministère
- les élèves qui n'ont pas le brevet ne pourront plus aller au lycée

La réforme du lycée professionnel c'est...

- 170 heures de cours perdues pour chaque élève
- la place des entreprises privées renforcée
- la fin de la poursuite d'études et la généralisation des stages

La réforme du lycée « Blanquer », c'est...

- La fin des groupes classe et la baisse des moyens pour les options et dédoublements
- la généralisation du contrôle continu et la fin du bac national



**C'est pourquoi nous serons en grève le mardi 19 mars et les jours suivants !
N'hésitez pas à nous soutenir car cela vous concerne aussi !**